

HEMEROTECA : Edición del 27 de junio de 2009

SOCIEDAD**Agentes de Igualdad sensibilizan a escolares sobre corresponsabilidad familiar**

El objetivo del taller es sensibilizar a los niños sobre la igualdad entre hombres y mujeres

Por Jesús Andújar

Última actualización 27/06/2009@02:35:52 GMT+1

La Asociación de Mujeres Vecinales en Tiro Nacional acogió ayer el taller de coeducación para escolares que han impartido las tres alumnas en prácticas del curso de Agentes de Igualdad de Oportunidades que ha impartido la Fundación Empresa Universidad de Granada. Estas estudiantes han realizado sus prácticas en la Viceconsejería de la Mujer.

La viceconsejera de la Mujer, Mercedes Espinosa, dio las gracias a Promesa por la organización de este curso de Agentes de Igualdad de Oportunidades, porque se pone de manifiesto la "sensibilidad" de la Ciudad Autónoma hacia la preparación de más profesionales en esta rama y se pueda trabajar en lograr "una igualdad real en la sociedad". Comentó que las tres alumnas del curso han realizado sus prácticas en la Viceconsejería de la Mujer en el último mes. Allí han aprendido "cómo funcionan los recursos que se ponen al alcance de la mujer, desde el centro de asesoramiento, a las casas acogida, o el punto encuentro familiar, al tiempo que han impartido un taller sobre cómo prevenir los accidentes en el hogar dirigido a 14 víctimas de malos tratos".

El broche a este mes fue el taller coeducativo para niños que ayer se impartió en de la Asociación de Mujeres Vecinales que presiden Nasera Al-Ial. En la actividad se trabajó en la erradicación de los estereotipos de género, "porque es necesario que los niños estén sensibilizados en la igualdad, y a través del juego se le trasladan estos valores que les ayudarán, al ser mayores, a construir una sociedad igualitaria", dijo Espinosa. Asimismo se incidió en en visibilizar la contribución de las mujeres al mundo de la ciencia a lo largo de la historia. Además se habló del reparto de tareas, "porque la casa es cosa de todos". "Los hombres deben corresponsabilizarse en las tareas del hogar y en el cuidado de los hijos. Mientras no se haga así no servirán de nada las políticas de conciliación", concluyó.

Noticias Relacionadas

- > [**SATE-STEs reclama agentes de igualdad y coeducadores en los centros escolares**](#)
- > [**Corresponsabilidad familiar**](#)
- > [**Charla sobre igualdad de oportunidades en el curso de mediadora familiar**](#)
- > [**Clausura del curso de Agentes de Igualdad de oportunidades**](#)
- > [**Curso de agentes de igualdad en la educación intercultural**](#)
- > [**SATE organiza su II Curso de Agentes de Igualdad en Contextos Educativos**](#)
- > [**Arranca el II Curso de Agentes de Igualdad en contextos educativos interculturales**](#)

[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [LOCAL](#) | [DEPORTES](#) | [OPINIÓN](#) | [POLÍTICA](#) | [AYER Y HOY](#) | [EMPRESA](#) | [STAFF](#) | [CONTACTO](#) | [\[RSS - XML \]](#)

Edita:

Prensa de Melilla S.L.

Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA

Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : redaccion@melillahoy.es

Diseño web: admin@cibeles.net | [Páginas creadas con](#)  **EditMaker**